
Beschluss: 
 
Es wird signalisiert, dass es hinsichtlich der Sportentwicklungsplanung vielfach Diskussions-
bedarf gibt und dass man sich angesichts der Beratung in der Ratsversammlung am 28. Au-
gust 2012 mehr Zeit wünscht, die Konzeption fachlich zu erörtern, zumal ein Zeitdruck, der 
eine Entscheidung schon im August erforderlich macht, nicht ersichtlich ist. 
 
Seitens der Verwaltung wird darauf hingewiesen, dass die inhaltliche Diskussion und die 
Konkretisierung im Zuge der Umsetzung der Konzeption erst folgen werden. Zunächst gilt 
es, das Gutachten und die Konzeption als Basis für weitere Maßnahmen vorzustellen sowie 
zu gewährleisten, dass der einvernehmlich festgelegte Konsolidierungsbeitrag erzielt wird. 
 
Zur weiteren Diskussion wird auf die Vorberatung im Fachausschuss verwiesen. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


